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本日，修了式が行われ，蒼令学年248名全員が第二学年の課程を修了したことが認め

られました。第二学年の修了，そして進級おめでとうございます。

修了式では学年を代表して４組の悠さんが一年を振り返っての感想と来年の抱負を発

表しました。

学年集会では春休みについての確認をし，一年を振り返るスライドショーを見ました。

この一年間を振り返り，自分たちの成長を確かめる時間ともなりました。

今年度は「曲中を支える存在に成長する」ことを目標としました。各種行事が中止，

縮小となったものの，煌星学年の卒業を機に，様々な場面で在校生の先頭に立って奮闘

する姿を頼もしく思いました。これまでの経験や先輩の姿に学んだことを生かし，中学

校生活，最後の一年を思い出深く，有意義なものにしてほしいと思います。

本日，配付した通知表の中には後期の頑張りが表れています。評定の数値のみならず，

諸活動に打ち込み，周りの生徒と共に成長した点についてご家庭で話題にしていただけ

るとありがたいです。

今年度は例年通りといかないことが多々あり，ご心配，ご不便をおかけしたこともた

くさんありました。しかし，保護者の皆様のご理解，ご協力をいただき，有意義な学習

活動ができたことに感謝いたします。ありがとうございました。来年度も今年度同様，

ご協力のほど，よろしくお願いいたします。

修了式での悠さんの発表を紹介します。

「二年生の振り返りと三年生での抱負」

今年はコロナの影響により，生活の仕方や行事が去年と大きく変わりました。その中で，私が

特にがんばったことは二つあります。

一つ目は，勉強です。二年生の勉強は，一年生の時よりも難しくなりました。それに加えて，

休校のために，終わっていなかった内容もあり，学習することが多く，大変でした。でも，友達

や先生が丁寧に教えてくれたので，頑張ることができました。また，時間を短く区切ってたくさ

んの教科を勉強するなど，自学の仕方を工夫することで，学習したことを定着させることができ

ました。

二つ目は，部活動です。私は美術部に入っています。去年は研修旅行に行きましたが，今

年は，コロナの影響で行けませんでした。でも，その代わりに，初めてコンクールに出品するこ

とができました。どのように表現したらよいか悩むこともありましたが，友達と考えたり，アドバ

イスをもらったりして，素晴らしい賞をもらうことができました。

四月から三年生になります。三年生でも，この二つのことを頑張りたいです。

勉強は，計画的にバランスよく進められるようにしたいです。部活動では，沢山のコンクール

に挑戦してみたいです。そして，三年間の頑張りを形にできたらいいなと思います。

休校期間は，友達と会うことができませんでしたが，その分，学校が再開した後は，友達と

協力することが多く，友達の大切さに改めて気付くことができました。

来年はどんな年になるか分かりませんが，二年間の経験を基に，蒼令学年のみんなと協力

して，頼られる先輩になりたいです。大変なことも増えると思いますが，一日一日を大切にし，

よい一年にするためにできることを精一杯していこうと思います。

※春季休業中，新年度のことについては裏面をご覧ください。

よく生きよ


